

NON À LA MILITARISATION DE LA JEUNESSE !

Alors que les déclarations de Macron et de son gouvernement se font de plus en plus belliqueuses – avec le soutien de certains politiciens de gauche – le glissement vers une société dominée par la logique guerrière est devenu évident. Alors que le plan “Réarmer l’Europe”, dévoilé le 4 mars par la Commission européenne, prévoit de consacrer 800 milliards d’euros aux dépenses militaires, les gouvernements de l’UE intensifient leur propagande de guerre. En France, les médias alimentent sans relâche la peur d’une hypothétique invasion russe sur le territoire français.

La jeunesse est en première ligne face à la propagande actuelle, comme en témoigne la relance du Service national universel (SNU), principalement destiné aux lycéens. Cette relance a été annoncée par Macron dans un discours le 15 mars dernier. Alors même qu’elle subit de plein fouet les effets des crises économiques (précarité, chômage, absence de perspectives), la bourgeoisie cherche à exploiter cette vulnérabilité, fruit du système capitaliste, pour faire adhérer les jeunes à son idéologie de guerre et à la fascisation de la société. D’autant plus que la guerre en Ukraine est menée par des fascistes.

Un système capitaliste en crise

Les contradictions du capitalisme éclatent au grand jour ces dernières années : chute tendancielle du taux de profit, instabilité économique chronique (crise de 2008), épuisement des ressources. Face à cette impasse, les capitalistes choisissent une fois de plus la voie autoritaire pour préserver leurs intérêts. La dictature bourgeoise révèle son visage le plus violent, fidèle à celui qu’elle a toujours affiché dans ses colonies et à travers ses guerres impérialistes. Aujourd’hui, la bourgeoisie française et européenne prépare de nouveaux conflits, maquillés sous les discours de paix et sécurité. Pourtant les guerres impérialistes n’ont qu’un objectif : renforcer un système économique à bout de souffle en s’appropriant de nouvelles richesses, en asservissant des États et en intensifiant la guerre commerciale.

Dans ce contexte, la jeunesse est une cible privilégiée de la propagande de guerre. Ne soyons pas dupes ! Le SNU n’a qu’un seul but : préparer la jeunesse à la guerre et faire d’elle un rouage de l’appareil militaire, au service d’un système profondément contraire aux intérêts des travailleurs. Plus que jamais : construisons l’internationalisme !

Aujourd’hui, plus que jamais, la jeunesse populaire doit faire front face à la propagande guerrière. Refusons de céder à une lecture manichéenne du monde, imposée par ceux qui cherchent à défendre leurs intérêts impérialistes.

Défendons la paix – non pas celle imposée par les armes – mais celle qui repose sur le respect des peuples, de leurs droits et de leur autodétermination, que ce soit au Donbass, en Palestine et ailleurs !

Jeunesse populaire, organisons-nous, contre le capital, contre la guerre !

Retrouvez nous sur nos réseaux:



urc@communistesdefrance.fr



[@unionreconstructioncommuniste](https://www.instagram.com/unionreconstructioncommuniste)



[@unionreconstructioncommuniste](https://www.facebook.com/unionreconstructioncommuniste)



<https://urccommuniste.fr>



[@URCommuniste](https://twitter.com/URCommuniste)



[@urccommuniste.bsky.social](https://www.bsky.social/urccommuniste)



[@unionreconstructioncommuniste](https://www.youtube.com/channel/UC...)

